

Report of the
Electronic Communication Committee
(Website) Spring 2022

In the fall the Electronic Communication Committee was pleased to announce that Scott Latimer of the Ontario Court of Justice had joined our committee as webmaster-in-training. Regrettably, Judge Latimer's other commitments left him unable to consider taking on that role.

Fortunately Judge Janet Dixon of Alberta has agreed to step into the role of webmaster. She already has some webmaster experience and will take over that role for our website as soon as she can familiarise herself with the setup of our website.

Therefore the committee is, for the short term only, made up of myself as outgoing chair and webmaster; Janet Dixon as incoming chair and webmaster; Alan Tufts as co-webmaster; and Martha Zivolak as Executive liaison officer.

Since my last report in the fall, little has happened with the website other than setting up the pages for the Halifax conference.

I continue to advise and recommend that the executive look for a 'News coordinator' person for the website. That was a roll filled by Mary-Kate Harvey from Manitoba until we started building the new website and there was no way for her to publish any news. Now that the website is back up and running, a news coordinator would be a great asset to this committee.

As my webmaster work is done mostly by electronic means, I regularly report on the number of emails I have processed. In

Compte-rendu du
Comité de Communication Électronique
(Site Internet) printemps 2022

À l'automne, le Comité de Communication Électronique a eu le plaisir d'annoncer que Scott Latimer du Palais de justice de l'Ontario, avait accepté le poste d'administrateur (en formation) du site. Malheureusement, ses autres engagements l'empêchent d'assumer ce rôle.

Par bonheur, la juge Janet Dixon, de l'Alberta, a accepté d'endosser ce rôle. Avec une certaine expérience d'administrateur de site à son acquis, elle prendra la fonction après s'être familiarisée avec la configuration du nôtre.

De ce fait, et pour une courte durée seulement, le comité n'est constitué que de Janet Dixon en tant que nouvelle présidente et administrateur du site, d'Alan Tufts en tant qu'assistant de l'administrateur du site, de Martha Zivolak en tant qu'agente directrice de liaison et de moi-même en tant que président sortant et administrateur du site.

Depuis mon dernier rapport datant de l'automne, peu de choses se sont passées sur le site, si ce n'est la mise en place des pages pour la conférence d'Halifax.

Je ne cesse de préconiser et de conseiller au comité directeur d'engager un attaché de presse pour le site. Mary-Kate Harvey du Manitoba, en était en chargée jusqu'à ce que nous commencions le nouveau site ce qui l'a empêché de publier des actualités. Aujourd'hui, le site est à nouveau fonctionnel et un nouvel attaché de

this report, I can continue that trend by advising that, since starting as your webmaster in 2013, I have sent and received over 8,200 emails. Fortunately, since we finished creating the new website, the number of virtual meetings that I have had to attend as webmaster has reduced significantly.

Respectfully submitted,
Gary Cohen

presse serait vraiment un atout pour le comité.

Mon travail d'administrateur du site se fait principalement à l'écran et j'ai l'habitude de vous faire part du nombre d'e-mails que j'ai traités. Depuis mes débuts en 2013, j'ai envoyé et reçu plus de 8 200 courriels. Bien heureusement, depuis que la création du nouveau site est terminée, le nombre de réunions virtuelles auxquelles j'ai dû assister, en tant qu'administrateur de site, a considérablement diminué.

Très respectueusement,

Gary Cohen